

4月初旬、副田地区の店舗のシャッターに 絵画が描かれました。これは川薩清修館高校 の美術部と写真部の生徒10人が、店舗からの 依頼を受け描いたもの。生徒らは、「地域を盛 り上げたいという気持ちを込めて明るい色で 描きました。やり遂げた達成感があります」と 笑顔で話していました。

## 生がシャッ 成

ちに元気を



4月19日(土)、手打の港地区で、蛭子祭り が盛大に開催されました。幼児、小・中学生 によるおみこしパレードや、中学生による郷 土芸能「港ヤンハ踊り」の披露で、大漁祈願・ 航海安全を祈りました。最後に、餅投げもあ り見物客も大喜びでした。



4月12日(土)~13日(日)、丸山自然公園 グラウンドで、第33回東郷杯少年サッカー 大会が開催されました。あいにくの天候の中、 今年は県内外28チームが熱戦を繰り広げ、東 郷SSSが19年ぶりに優勝しました。

【写真·記事提供】=東郷SSS後援会



ルで変身!

SSS が

19 ぶ 頂

1 広報さつませんだい 2014No.23]

親子で創作 :活 ト動

こどもの日

5月5日(月)、少年自然の家やせんだい宇宙 館、寺山いこいの広場で、「寺山こどもの日フ ェスタ 2014」が開催されました。当日は家族 連れなど約3700人が会場を訪れ、工作教室や スタンプラリー、ダンボールパークや奇術パフ オーマンスショーなどを楽しみました。寺山の 豊かな自然とのふれあいや各種催しを笑顔で 楽しみ、初夏の1日を満喫していました。

つぱ 元気い ぱ